

El Presidente del Gobierno de Canaria tiende la mano a los vecinos del Casco Viejo de Corralejo

Canarias Noticias (/autor/canarias-noticias) - 07/08/2017

📄 (whatsapp://send?text=http%3A%2F%2Fcanariasnoticias.es%2F2017%2F08%2F07%2Fel-presidente-del-gobierno-de-canaria-tiende-la-mano-a-los-vecinos-del-casco-viejo-de) 

(https://twitter.com/intent/tweet?url=http%3A%2F%2Fcanariasnoticias.es%2F2017%2F08%2F07%2Fel-presidente-del-gobierno-de-canaria-tiende-la-mano-a-los-vecinos-del-casco-viejo-de&text=El Presidente del Gobierno de Canaria tiende la mano a los vecinos del Casco Viejo de

Corr&related=CanariasNotic) 

(https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http%3A%2F%2Fcanariasnoticias.es%2F2017%2F08%2F07%2Fel-presidente-del-gobierno-de-canaria-tiende-la-mano-a-los-vecinos-del-casco-viejo-de) 

(https://plus.google.com/share?url=http%3A%2F%2Fcanariasnoticias.es%2F2017%2F08%2F07%2Fel-presidente-del-gobierno-de-canaria-tiende-la-mano-a-los-vecinos-del-casco-viejo-de) 

(http://www.linkedin.com/shareArticle?mini=true&url=&title=El Presidente del Gobierno de Canaria tiende la mano a los vecinos del Casco Viejo de

Corr&summary=El Presidente del Gobierno de Canaria tiende la mano a los vecinos del Casco Viejo de Corr&source=http%3A%2F%2Fcanariasnoticias.es%2F2017%2F08%2F07%2Fel-presidente-del-gobierno-de-canaria-tiende-la-mano-a-los-vecinos-del-casco-viejo-de)



El pasado 30 de mayo, Día de Canarias, el Gobierno Autónomo concedió a los vecinos del casco viejo de Corralejo la medalla de Oro de Canarias 2017, por la lucha que mantienen hace 14 años en defensa de sus casas de toda la vida, casas que dieron lugar al nacimiento del pueblo y que en la mayoría de los casos, por no decir en todos, es el fruto de toda una vida de trabajo.

Dos días más tardes de recibir el premio, el Presidente del Gobierno de Canarias, D. Fernando Clavijo, visitó el pueblo mariner de Corralejo para felicitar personalmente a los galardonados. Ese día, los vecinos del pueblo recorrieron con el Presidente del Gobierno el casco histórico y a su término, en una de las casas históricas del pueblo, la casa de los Herederos del Sr. Cipriano, se le informó, grosso modo, del trabajo que se había realizado en más de una década. El Presidente prestó todo su apoyo al pueblo y manifestó que ayudaría desde el Gobierno a los vecinos en lo que pudiese para que, en un tiempo no muy lejano, se consiguiese el objetivo de la lucha: registrar todas las propiedades afectadas.

Derivado del compromiso del Sr. Clavijo, el Comité de afectados, a mediados del mes de julio, visitó al Director General de Justicia del Gobierno de Canarias para informar del estado en que se encuentra las casas del pueblo norteño de

Fuerteventura y para solicitarle que concertase una reunión con el Director General de Los Registros y del Notariado, al objeto de que conociese de primera mano la problemática del casco viejo de Corralejo, reunión que se mantuvo en la última semana del mes de Julio en la capital de España.

Posteriormente, el Comité de afectados solicitó reunión con el Presidente del Gobierno de Canarias para dar cuenta de la situación actual de la problemática, de las gestiones que se habían llevado a cabo a raíz de su compromiso y hacerle entrega del vídeo y reportaje fotográfico del XII Encuentro de Improvisadores

Internacional por el casco viejo de Corralejo, reunión que tuvo lugar en Tenerife, en la sede de la Presidencia del Gobierno, el pasado 4 de agosto, en la que asistieron el Presidente del Gobierno, D. Fernando Clavijo, el Consejero de Presidencia, Justicia e Igualdad, D. José Miguel Barragán, y los representantes del pueblo de Corralejo, D. Gregorio Benítez y D. Miguel Socorro.

Una vez realizadas las visitas previstas e informados de la situación actual, el Comité de afectados les emplaza a una próxima reunión en la sede del Cabildo Insular de Fuerteventura, en la que se acuerde las medidas a tomar para cerrar este conflicto vecinal.